

Das Tagebuch von mArtin...

12. Jänner 2021 19:30 Uhr

Es war - wieder einmal - in Tirol. Dort möchte man doch unbedingt wieder die Ischgl-Zustände herstellen.

Heute im Mittagsjournal gab es eine wichtige Nachricht. Eben in Tirol wurde festgestellt, dass sich einige Pensionen und Hotels nicht an die Corona-Maßnahmen hielten und trotz Lockdown Gäste beherbergen. Und zwar nicht solcher Art Gäste, welche man beherbergen darf - z. B. Montage-Techniker für Seilbahnen oder sonstige Leute, welche diverse Arbeiten zu erledigen hätten - sondern *richtige* Gäste, also Leute, die zum Schifahren kommen.

Gefunden wurden diese Wirte von anderen Wirten, die sich an die Maßnahmen halten. Originalton: »Wenn man an so einer Pension vorbeifährt und der Gästeparkplatz voll ist, dann kann man sich schon denken, was da läuft...«. Ein Glück, dass die Vernaderei in Österreich noch gut funktioniert. Wobei ich in diesem Fall schon sagen möchte, dass man denjenigen, die das melden, nicht böse sein kann, denn: Entweder, oder.

Entweder **alle** halten sich daran oder diejenigen, die das nicht tun, sind die Arschlöcher...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

13. 01. 2021 - 10:03 Uhr

fxn

vollkommen richtig, die Arslöcher.